
Lentini.  Discarica  Armicci,
Sorbello:  "Discussione  in
Commissione Ambiente"
Le proteste per la realizzazione di una discarica per rifiuti
speciali  non  pericolosi  in  contrada  Armicci,  a  Lentini,
approdano  in  Regione.  “Ho  chiesto  una  riunione  della
Commissione Ambiente dedicata al tema”, spiega il deputato
centrista Pippo Sorbello. “Ho avuto modo di parlarne già con
l’assessore Contraffatto, consapevole anche della contrarietà
dell’opinione pubblica verso la realizzazione dell’opera”.
Pippo  Sorbello  tira  poi  le  orecchie  all’amministrazione
lentinese.  “Hanno  convocato  un  Consiglio  comunale  aperto
invitando  solo  alcuni  deputati  regionali,  forse  quelli  di
riferimento politico. Io, ad esempio, non ho ricevuto alcun
invito. Peccato, perchè sul tema bisogna procedere tutti uniti
nell’interesse di Lentini e non per colore politico”, dice il
deputato. “In ogni, affronteremo il problema in IV Commissione
Ars, cercando ogni soluzione possibile”. Pippo Sorbello ben
conosce il tema: da assessore regionale, nel 2008/2009, revocò
un’analoga  autorizzazione  per  una  discarica  in  quel
territorio.
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